
McKenna, Neil 

De : Khalil, Samantha

Envoyé : Le lundi 20 avril 2020, 11:35

À : Zimmerman, Shannon

Cc : Kim, Sabrina; Theis, Rick; Stickney, Matt; Sambasivam, Bud

Objet : RE: Lignes directrices en matière d’EPI pour les travailleurs essentiels

De toute évidence. J’ai clairement indiqué à SC qu’il est inacceptable qu’une telle chose se reproduise. 

Le 20 avril 2020, 11:33, Zimmerman, Shannon <Shannon.Zimmerman@dpmo-cvpm.gc.ca> a écrit : 

Le problème selon moi est que l’industrie n’a pas été consultée, ce qui signifie qu’elle n’est pas prête à mettre en 

pratique les conseils donnés. De plus, des provinces ou des territoires, comme le Québec, devront tenir compte de 

ces conseils. 

Nous annonçons maintenant aux travailleurs qui ne sont pas dans le domaine de la santé qu’ils doivent porter de 

l’EPI (quoique de moindre qualité) sans avoir établi quel EPI sera fourni par le gouvernement fédéral en cas de 

besoin, car ce plan n’a pas été approuvé par le cabinet. 

Je suis d’accord que la publication ne peut être retirée, mais je pense que l’ASPC aurait au moins dû consulter 

l’industrie afin que cette dernière comprenne ce qu’on attend d’elle et que l’ASPC soit mise au courant des 

difficultés rencontrées par l’industrie. Non? 

Envoyé de mon iPhone 

Le 20 avril 2020, 11:23, Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 

OK. Je vais avertir SPAC. 

De : Theis, Rick <Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca>

Envoyé : Le lundi 20 avril 2020, 11:23

À : Khalil, Samantha <Samantha.Khalil@pmo-cpm.gc.ca>; Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-

cpm.gc.ca>; Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca> 

Cc : Sambasivam, Bud <Bud.Sambasivam@dpmo-cvpm.gc.ca>; Zimmerman, Shannon

<Shannon.Zimmerman@dpmo-cvpm.gc.ca> 

Objet : RE: Lignes directrices en matière d’EPI pour les travailleurs essentiels

Je  su is  d ’ accord.  

De : Khalil, Samantha <Samantha.Khalil@pmo-cpm.gc.ca> 

Envoyé : Le lundi 20 avril 2020, 11:23

À : Stickney, Matt <MattStickney@pmo-cpm.gc.ca>; Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca> 

Cc : Sambasivam, Bud <Bud.Sambasivam@dpmo-cvpm.gc.ca>; Zimmerman, Shannon

<Shannon.Zimmerman@dpmo-cvpm.gc.ca>; Theis, Rick <Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca>  

Objet : RE: Lignes directrices en matière d’EPI pour les travailleurs essentiels

Nous ne pouvons retirer des conseils en matière de santé publique. Concentrons-nous à trouver un 

moyen de gérer la situation.  



De : Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca> 

Envoyé : Le lundi 20 avril 2020, 11:21

À : Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca> 

Cc : Sambasivam, Bud <Bud.Sambasivam@dpmo-cvpm.gc.ca>; Zimmerman, Shannon

<Shannon.Zimmerman@dpmo-cvpm.gc.ca>; Khalil, Samantha <Samantha.Khalil@pmo-cpm.gc.ca>;  

Theis, Rick <Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca>  

Objet : RE: Lignes directrices en matière d’EPI pour les travailleurs essentiels

Je me tourne vers Rick pour son opinion sur le sujet. 

Je ne suis pas certain qu’il serait avisé de retirer la publication de conseils en matière de santé. À moins que 

les conseils doivent eux-mêmes être modifiés. 

Envoyé de mon iPhone 

Le 20 avril 2020, 11:12, Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 

Matt, 

Shannon et Bud viennent de voir que l’ASPC a publié un document sur les lignes directrices 

concernant l’EPI à l’intention des travailleurs essentiels. Il est plutôt détaillé. 

https://www.canada.ca/fr/sante-publique/services/maladies/2019-nouveau-

coronavirus/document-orientation/conseils-detaillants-essentiels.html

Nous n’étions pas au courant. Sam et Rick non plus.  

Nous devrions tenter de le retirer et de le republier après avoir averti les intervenants et 

mis en place le conseil en matière d’approvisionnement de la ministre Anand plus tard cette 

semaine. Même s’il s’agit de quelque chose que nous demandons depuis un milliard 

d’années, ne devrions-nous pas nous organiser convenablement avant? 

Merci! 

Sabrina Kim 

Issues Advisor/ Conseillère en enjeux 

Office of the Prime Minister / Cabinet du premier ministre 

613-795-7803


